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本日は、クラブ奉仕担当カウンセ

ラーの藤居彰一様（日立RC）にお越

しいただいております。藤居様には

クラブの都合により日程の変更をし

ていただき大変ご迷惑をおかけしま

した。誠に申し訳ございません。ロータリーの友情

に免じて、お許しいただきたいと存じます。また、

本日は財団出前卓話をお願いいたしました。どうぞ

よろしくお願いいたします。 
ここで、訃報のお知らせがあります。日立港ロー

タリークラブ元会員で、鈴木崇久会員のお父様であ

られます鈴木良正様が昨日お亡くなりになりまし

た。謹んでご冥福をお祈りいたします。 
 先週は池田ガバナーの公式訪問でした。歓迎例会

とクラブ協議会に参加されました皆様ご協力あり

がとうございました。公式訪問の翌日、茂木ガバナ

ー補佐より連絡があり、池田ガバナーより、和やか

な例会とテンポの良いクラブ協議会に大変ご満悦

との話でした。クラブ協議会のなかで池田ガバナー

より、「このコロナ禍においてロータリーとしては

何が大切か」との話がありました。池田ガバナーは、

①会員各自が自分の会社や家庭をしっかり守るこ

と、②クラブ内でできるだけ仕事を回すこと等大変

興味深いお話をいただきました。日立港ロータリー

クラブもガバナーの考えを尊重し、より可能な限り

努力をしていきたいと思います。 
 新型コロナウィルス感染症の拡大傾向は先週から

全国的に広がっており、茨城県は一昨日 55 名、そ

して東京都は昨日493名の陽性者の報告があり 
ました。茨城県内では主に県南、県西地区に偏在し 

 
 
てますが、今後も感染状況をよく踏まえまして、例

会等の在り方も検討していきたいと考えております。 
暗い話をしましたが、本日は予告通り、幹事の内

山庄栄さんの紹介で久慈町在住の五来美奈さんを

例会にお招きしました。五来さん、お忙しいところ

お越しいただきましてありがとうございます。現在

ロータリークラブでは女性会員の拡大を目指して

おります。是非ロータリアンになっていただき一緒

に活動ができればと願っております。どうぞよろし

くお願いいたします。 
 

 

 

開会点鐘  小泉浩一 会長 
R ソング  「我等の生業」 
 

 

 奉仕プロジェクト担当カウンセラー 
       藤居彰一 様（日立 RC） 
 五来クリーニング店 五来美奈 様 
ようこそいらっしゃいました。 
 
 

本日の食事メニュー：カツカレー 
 

【受信書簡・メール】 
・My ROTARY担当者セミナー案内及び登録について 

・ハイライトよねやま 248 号 

会員数 出席数 出席率 

39 23 63.89% 

出席免除者数 前回訂正 合計出席率 

4(本日出席 1 名) 9 88.89% 

国際ロータリー   第２８２０地区（茨城）   第１分区   日立港ロータリークラブ週報 

■ 事務局  日立市大みか町 2-28-5 渚会館  TEL 0294-53-6411 

■ 例会日  毎週木曜日  12:30～13:30 

■ 例会場  美かの    日立市大みか町 6-14-12 

１２月は疾病予防と治療月間です 

例会報告 

2020.11.19 

第 1966 回例会 

会長挨拶       小泉浩一 会長 

本日のビジター紹介   今野紀仁 親睦活動委員長 

出席報告            佐藤泰子 SAA 

幹事報告           内山庄栄 幹事 

 

 
会長 小泉浩一  会長ｴﾚｸﾄ 佐藤邦裕  幹事 内山庄栄 

2020－21年度ＲＩ会長 ホルガー・クナーク（ドイツ：ヘルツォｰｸﾄｳﾑ･ﾗｳｴﾝﾌﾞﾙｸﾞ･ﾒﾙﾝ･ＲＣ）第２８２０地区ガバナー池田正純 （牛久RC） 
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私と RC         根本成二さん 
『 競輪は愛と友情 』 

会員卓話         藤居彰一 様 
『 ロータリー財団出前卓話 』 

 
 

私の趣味は・・・ 
ロータリー4 年目の根本です。今

日は、皆さんはあまり知らない競輪

の話を少しします。この中に公営競

輪をやっている方は？某会員と私

くらいと思いますが、人間が走るスポーツですか

ら駆け引きなど人間らしいもので、奥に奥があっ

て楽しいです。茨城には取手競輪があって自転車

競技は結構盛んです。レースには「並び」があっ

て面白いので、今日はこれを話します。 
競輪選手とは 
選手には 6 クラスがあって、トップ SS は 9 人

で毎年 12 月のグランプリに出ます。選手生命は長

く、下の A1 クラスなどでも年間 1 千万円ほど稼

ぎ結構食べていけるのです。有名な神山雄一郎選

手は52才でS1にいて生涯獲得賞金22億円です。 
ライン（並び）がある 
なぜ年をとっても走れるかといえば、競技にラ

インというのがあるからです。レースは 9 人で走

りますが、例えば 3 分線では先行、追込み。追込

み×3 で、例えば茨城栃木群馬埼玉の関東ラインと

いう地域ライン、ほかに東北ライン、南関東ライ

ンなどのチームでゆっくり周回し、最終周の直線

だけは個人の力で走りますが、それまでチームで

走りますのでそこに駆け引きが生まれます。 
絆が強いほど強い 
例えば他チームが追い越ししてきたら後ろの追

込みがブロックし先行が風よけになります。ある

いは誰かが相手の邪魔をして仲間を助けたりしま

す。その年にクラスが落ちそうな仲間がいますと、

その人を助けて着順を上げるようなレース展開を

します。ズルイようですがこれが駆け引きで、ま

さに愛と友情、義理と人情の世界です。絆が強い

チームほど強いのです。たまに抜け駆けする選手

がいますが、信用がなくなりあとで相手にしても

らえなくなります。 
賞金は最高 1 億 
いま競輪祭といって G1 レースをやっており、

勝ち抜いた 9 人の選手が年末のグランプリに出ま

す。これに優勝すると賞金 1 億円現金です。見て

いるほうもやるほうも熱くなり、頭がくらくらす

る額ではないですか。競輪はちょっと知名度が低

い競技ですが、選手生命の短い他のスポーツの人

でも競輪に転向して稼いだら、と思います。選手

の特性なども追及していくともっと面白いもので

すが、次回にお話しするとして、今日は終わりま

す。 

ロータリー財団は何のためにある

のでしようか?ロータリー財団は

1917 年のアーチ. C.クランフの提唱

により創設されました。我々ロータ

リアンが社会に奉仕するための財源

を我々自身の手で集める、それを殖やし、良いこ

とに使うためです。これを実践するために二つの

代表的な補助金があります。一つは地区補助金

(DG)、もう一つはグローバル補助金(GG)です。 
今年度は 3 年前の保延年度に地区で集まった

$ 308, 029 に運用益$ ???? (池田年度分未確定)を
加えた額がDD F (地区財団活動資金)とWF (国際

財団活動資金)に振り分けられ、そのうち地区補助

金として 49 クラブが合計$96, 663 を活用してい

ます。中村年度は新型コロナウイルス感染拡大の

影響で実施できなかったクラブがありました。今

年度も同様のクラブが出てきていまここで使えな

い資金をコロナ対策医療に役立てるため、第 2820
地区の緊急医療プロジェクトとして医療用ゴム手

袋を茨城県に贈呈するプロジェクトを実行してい

ます。中村年度分$ 13, 639と池田年度分$ 11 , 000
がこれに充てられました。DDF はDG のほかグロ

ーバル補助金(GG)として活用できます。 
DG はクラブの皆様で比較的自由に使える補助

金です。第 2 8 2 0 地区の地区補助金参加率は全国

トップクラスです。一方、GG は国際的で大規模

なプロジェクトに利用できますが、6 つの重点支

援分野(平和構築と紛争予防、疾病予防と治療、母

子の健康、水と衛生、基本的教育と識字率向上、

地域社会の経済発展) に限定されています。分野

を絞ることで我々の「良いこと」がより効果を上

げられるようにするためです。なお、21ー22 年度

からは「環境の保全」が追加され重点支援分野が

本日のプログラム 
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7 つになります。GG も当地区では積極的に活用さ

れており、「世界で良いことをする」を実践してい

ると言えます。また、GG は奨学金にも利用され

ます。昨年亡くなられた緒方貞子さんのように

GG の奨学金で学び、国際舞台で目覚ましい活躍

をされている方がおられます。当地区でもここ数

年、毎年奨学生を送り出しており、将来は緒方さ

んや現在国連No. 2 の中満泉さんのような活躍を

されることを期待したいです。ロータリー財団の

もうひとつの重要なプログラムとして「ポリオプ

ラス」があります。本年 8 月にはWHO がアフリ

カ地域での撲滅を宣言し、残るはパキスタンとア

フガニスタンのみとなりました。ロータリーとし

ては完遂するまで続ける方針です。このように世

界で良いことを。皆様の”手”でするために、集め・

増やし・活用することをサポートしているのが、

ロータリー財団です。 
当年度の目標寄付額は会員一人当たり・年次寄

付 130 ドル以上、ポリオ 20 ドル以上、合計 150. 0
ドル以上となっています。また、年 1000 ドル以

上寄付のポールハリスソサェティーへ参加いただ

ける方がいますと、大変うれしいです。確実に世

界で良いことに繋がっているロータリー財団の寄

付とプログラムに 是非参加してください。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



FOUNDED 1977.5.26                        2020～2021 年度  No. 18 

 4
Hitachi-Ko Rotary Club 2020 年 11 月 19 日（木）

号  

発刊：日立港ロータリークラブ（翌例会日） 
編集：会報・雑誌委員会 
  鈴木崇久 松橋好徳 糸賀正俊 

山口憲生 中野紀子（事務局） 

URL： http://hitachi-ko-rc.blue.coocan.jp 

E-mail ： hitachi-ko-rc@nifty.com 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
閉会点鐘  小泉浩一 会長 
    今週の会場の花 

     ¨ダリア¨ 

     花言葉；気品 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★★  行事の申込受付案内 ★★  

◆日立港 RC 忘年親睦ゴルフコンペ 

12 月 13 日（日）8:45 スタート 

  グランドスラムカントリークラブ 西コース 

◆日立港クリスマス例会親睦ゴルフコンペ 

12 月 1７日（木）9:12 スタート 

  静ヒルズゴルフクラブ インコース 

今後のスケジュールのご案内 

編集後記 
前号の本欄で、近況・経歴等のご紹介が

ありました当クラブチャーターメンバー

の鈴木良正氏が逝去されました。生前、当

クラブの繁栄にご尽力されました功績を

称えると共にご冥福をお祈りいたします。

新型コロナウィルス感染者数が異常値を

極めています。県内においても最高値更新

が止まらず異常事態下にあります。今後は

再び例会・諸活動のあり方を検討していく

状況となりました。健全なるロータリー活

動を行えるよう、一日も早い終息を願うば

かりです。今年のプロ野球日本シリーズ

は、福岡ソフトバンクホークスが見事 4 連

勝でシリーズ 4 連覇を飾りました。巨人フ

ァンには誠に残念な結果となりましたが

エース菅野も力及ばず、幕を閉じました。

「当クラブに第三の華、咲きほころぶ」三

人目となる女性会員誕生となるか？乞う

ご期待です（い） 

12 月 10 日（木）例会 12：30 美かの 

「 年次総会 」 

12 月 17 日（木）取りやめ  

12 月 24 日（木）休会 

12 月 31 日（木）休会 


